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朝
夕
め
っ
き
り
冷
え
込
む
時

候
と
な
り
ま
し
た
。
皆
様
、
い

か
が
お
過
ご
し
で
し
ょ
う
か
。

　
い
つ
も
議
会
だ
よ
り
を
お
読

み
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
す
。

　
第
３
回
定
例
議
会
に
お
き
ま

し
て
、
令
和
４
年
度
一
般
会
計

を
は
じ
め
５
会
計
の
決
算
の
認

定
と
議
員
15
名
の
一
般
質
問
が

あ
り
ま
し
た
。
ま
た
、
決
算
の

認
定
で
は
昨
年
一
年
間
ど
の
よ

う
に
お
金
が
使
わ
れ
た
の
か
に

つ
い
て
審
査
・
審
議
を
行
い
ま

し
た
。

　
「
市
民
の
代
表
・
立
場
」
と

し
て
私
達
が
審
議
を
し
、
南
島

原
市
の
実
情
を
本
紙
で
い
か
に

皆
様
に
分
か
り
や
す
く
伝
え
て

い
け
る
か
を
考
え
な
が
ら
編
集

に
心
掛
け
て
い
ま
す
。

　
そ
の
た
め
に
は
市
民
の
皆
様

と
の
「
協
働
」
が
必
要
で
す
。

　
こ
の
議
会
だ
よ
り
を
通
じ
て

議
会
と
市
民
の
方
と
の
距
離
が

少
し
で
も
縮
ま
れ
ば
と
感
じ
て

お
り
ま
す
。

　
身
近
な
こ
と
か
ら
未
来
の
こ

と
で
も
構
い
ま
せ
ん
。
意
見
や

感
想
を
お
寄
せ
下
さ
い
。

　
こ
れ
か
ら
、
よ
り
一
層
寒
く

な
り
ま
す
が
、
体
調
を
崩
さ
れ

ま
せ
ん
よ
う
ご
自
愛
下
さ
い
。

　
　
議
会
広
報
編
集
特
別
委
員
会

　
　
　
　
委　
員　
日
向　
栄
司☎ 0957-73-6611

☆議会だよりに、御意見、御感想がありましたら、

〒859-2202 南島原市有家町山川58番地1

メールアドレス：gikai@city.minamishimabara.lg.jp

議会事務局「議会だより」係までお願いします。

委 員 長 末続浩二郎 副委員長 寺澤　佳洋
委　　員 松本　添花 委　　員 日向　栄司
委　　員 酒井　光則
委　　員 田中　次廣

議　　長 吉田幸一郎
〈発行責任者〉

委　　員 井上　末喜

編集特別委員会議会広
報

▼
お
問
い
合
わ
せ
▲

次回の定例会は
令和５年11月30日㈭
開会の予定です

編

集

後

記

。

人
権
擁
護
委
員
（
令
和
６
年
１
月
１
日
か
ら
令
和
８
年
12
月
31
日
）

人
事
案
件

湯治 康信 氏（深 江 町）

酒井 　久 氏（加津佐町）

視察受け入れ
京丹後市議会経済産業常任委員会

～南島原市議会活動レポート～

　令和５年８月１日、電
子地域通貨ＭＩＮＡコイ
ンについて視察研修に来
られました。商工観光課
の担当職員が説明を行い、
その後、質疑応答や意見
交換が行われました。

議員研修会
　令和５年８月２２日、壱
岐市において長崎県市議
会議長会議員研修会が開
催されました。株式会社
廣瀬行政研究所代表取締
役廣瀬和彦氏より「予算
決算審議について」講話
がありました。翌日２３日には、壱岐市立一支国博物館、原
の辻遺跡等、歴史遺産を視察しました。


